



# かしのみ通信

R2-第5号 (累計第58号)  
 令和2年11月4日  
 青森工業高校定時制生徒会



もう早くも11月です。冷えこむ日が多くなってきました。そろそろ、雪の季節です。10月15日には、八甲田山に初雪が降りました。これからは、時間に余裕を持って登校することを心掛けましょう。

今年度の「ものづくりマイスター派遣事業」が、10月16日(金)の2〜4校時、機械実習室にて、3年次機械コース生を対象に実施されました。内容は、「汎用フライス盤を使ったフライス削りの基礎を学ぶ実習」。講師の方の「人間の手はセンサー」という言葉、そして3年生の真剣な眼差しが印象に残りました。

**ものづくりマイスター派遣事業**  
**(3年次機械コース)**



## 青工祭(10月30日 金曜日)



今年度の青工祭は、感染症拡大防止のため、一般公開をせず、平日一日のみの開催となりました。多くのことが例年と違い、準備期間も短く大変でしたが、皆さんの協力により、無事に終えることができました。

4学年そろっての青工祭が最後であるこの年に、全日制と一緒に開祭せしモニー、閉祭の打ち上げ花火を見ることができました。忙しかったことも含め、いい思い出になったのではないかと思います。



**【11月の予定】**

11月 4日 (水) OB 講演会  
 11月 11日 (水) 生徒会役員選挙  
 11月 18日 (水) キャリア 球-ト③  
 11月 24日 (火) ~26日 (木) 2学期期末考査



**生徒会役員選挙について、お知らせです**

生徒会よりお知らせがあります。生徒数減少に伴って生徒会会則の見直しをした結果、副会長は1名、議長と副議長は廃止となりました。それに伴い、11月11日(水)に実施される生徒会役員選挙では、会長1名、副会長1名を選出することになります。よろしくお願いします!!